



León, 17 de enero de 2013

## **León ha perdido más de 2.300 habitantes en dos años**

- **Los socialistas vinculan la caída demográfica al paro y la falta de ayudas a las familias**
- **El Grupo Municipal Socialista recuerda que el Presupuesto General para 2013 no hay ningún proyecto generador de empleo**

El municipio de León ha perdido más de 2.300 habitantes desde al año 2010, en una sangría constante derivada de la subida del paro y de la falta de incentivos al empleo y ayudas a la población. "La calidad de vida de los residentes en León es cada día peor y eso está haciendo que, desgraciadamente, cada día tengan que emigrar más leoneses. Debemos hacer frente de inmediato a este problema porque nos encontramos ante una pérdida demográfica muy muy preocupante", indican los ediles socialistas.

Según los datos oficiales publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística el municipio de León cuenta hoy con 131.680 habitantes, pero cerró 2010 con más de 134.000. "Los responsables de las instituciones, tanto del Ayuntamiento como de la Junta de Castilla y León deberían afrontar cuanto antes medidas de empleo para evitar que se siga produciendo esta bajada en el padrón, y máxime teniendo en cuenta que la población que está dejando la ciudad es población joven, población activa, que tiene que recurrir a la migración laboral".

El Grupo Municipal Socialista recuerda que en año y medio de gobierno del Partido Popular no sólo no se ha llevado a cabo ninguna medida de fomento del empleo, sino que el equipo de gobierno municipal con su Alcalde a la cabeza han asumido sin ningún reparo, e incluso justificándolas, aquellas medidas de la Junta de Castilla y León encaminadas al abandono y cierre de instalaciones que lo podrían crear, como ha sido el caso del Parque Tecnológico y del Centro Europeo de Empresas e Innovación, y que los presupuestos aprobados para el



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



año 2013 no contemplan ningún proyecto generador de puestos de trabajo. Este gravísimo hecho unido a que no hay gestión de apoyo al ciudadano "puede generar más pérdida poblacional. No olvidemos que la política de apoyo a la familia con la que Emilio Gutiérrez se presentó a su elección se ha convertido en una mentira más y traducido en una realidad de subida de precios públicos y tasas, cierre de servicios públicos y eliminación de ayudas y proyectos de bienestar social".

"Existe en este momento un enorme déficit de apoyo a la ciudadanía y eso pesa mucho a la hora de elegir dónde vivir. León tiene un alcalde que es incapaz, entre otras cosas, de generar expectativas e ilusión en cuanto a la creación de empleo, fundamentalmente para los jóvenes, así como de mantener unos servicios públicos de calidad que permitan hacer atractiva nuestra ciudad y fijar población, sobre todo población activa".